



## Fête du collège

publié le 04/07/2014

La fête du collège s'est déroulée avec succès ce jeudi 3 juillet après-midi.

De nombreuses activités ont été proposées aux élèves : tournois de badminton, pétanque et molkki / remise de coupe pour les vainqueurs / parties de babyfoot, jeux de société / démonstrations de zumba, mix DJ... / gouter de gâteaux et de jus de fruits.

Nous souhaitons maintenant de bonnes vacances à tous nos élèves !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.